

9日より北区議会定例会

暮らし、平和守る区政に



9日より北区議会第2回定例会が始まります。コロナ禍に加え、急激な物価高騰が生活を圧迫する中、区民の暮らしを守る施策が切望されます。

(本田正則)

今議会では前号でお知らせしたとおり、①請負契約や受託契約、指定管理者で働く労働者の賃金底上げが期待できる**公契約条例の制定**や、②5月に決まったひとり親家庭などに加えて、**3歳児未満の子育て家庭への5万円の家電購入商品券発行**、さらに③**区内共通商品券の追加発行**が提案されています。

また、9日、10日の本会議には、日本共産党から、福島宏紀議員が代表質問に、山崎たい子、清野恵子、さがらとしこ議員が個人質問に立ちました。



福島宏紀議員が代表質問

物価高騰から暮らしを守るための施策については、国に対し、消費税5%への緊急減税、インボイス中止、最低賃金1500円への引き上げ、男女賃金格差の是正を強く求めよと要請。区としては、地方創生臨時交付金や178億円に積みあがった財政調整基金を、暮らし応援の施策に大胆に活用するよう求めました。

低所得者給付金対象拡大を

今年度も実施される非課税世帯への臨時特別給付金については、区独自の努力で対象者を広げるよう要望。せめて、所得税は非課税だが均等割のみ課税の世帯にも給付するよう求めました。

一万件の予算が組まれている非課税世帯にのみ支給される臨時給付金が昨年度の

対象者に対して現在、313件の申請、215件の給付に止まっています。積極的に申請しやすい周知方法に改めることなどを求めました。

区長は、「現時点では国の基準での給付を着実に実施する」などと答えました。

(4) 子育て世帯生活支援特別給付金についても、申請が必要な受給可能な世帯があまねく給付金を受け取れるよう最大限の手立てを講じること

憲法九条を生かした平和外交を

平和の問題では、敵基地攻撃能力の保有や「核共有」、軍事費の増額など危険な動きに対し、『軍事対軍事』では悪循環に。憲法9条を活かした平和外交こそ日本が進むべき道と協調し、憲法と非核三原則の遵守を求めました。

さらに、北区に避難してきているウクライナの方に、あたたかく手をさしのべる人道支援を求めました。

都営住宅 大量空き家 新規募集に

福島議員は、北区内で都営住宅の空き家が大量に発生している事実を指摘。区は管理戸数1万3000戸のうち、2518戸が空き家(21年3月時点)となっていることを明らかにしました。そのうえで、新築空き家を新規募集にするよう東京都に働きかけよと要請しました。

代表質問全文と区の答弁は
区議団HPでご覧頂けます→



●ご相談はお気軽に
090-9240-8066

日本共産党 北区議員 本田正則 区政レポート

NO. 301号2022.06.15

日本共産党北区議員団
〒114-8508 北区王子本町1-15-22

田端駅北口の高台へのエレベーター(今年度の予定)



本田正則
北区議会議員

今年度は地盤調査・測量をし安全性が確認できたら基本設計・実施設計などを行う予定であることを確認しました。

調査の結果、難しいとなればまた別の場所の検討です。

●飛鳥中の校舎リノベーション改築が終わり再開。投票所ももとい戻ります。

●都立・公社病院は「独法化」して7月に「新しい都立病院」？になると駒込病院に掲示されました。都立に戻れるよう頑張ります。

●補助92号線については

■中里3丁目部分と跨線橋について、交通量調査の結果がまとまったとそねはじめ都議会議員から連絡がありました。内容をよく確認したいと思います。(本田正則)

■田端1丁目～西日暮里4丁目については事業化せず、区画整理残存区域とともに1946年(s21)に決めた都市計画の廃止を求め続けています。

●大規模水害の避難路として、

田端南口への跨線人道橋づくりに取り組むよう求めています。

国保料、後期高齢医療保険料の通知が届いています。

この物価高の中、賃金や売り上げ、年金などが下がる中ひどい話です。

赤羽・滝野川両会館や区民センターなどにWIFI環境を整えるよう求めました。

上中里・西ヶ原高台の高齢者のみなさんから「買い物が不便になった？坂の上り下りがきつい」とのご意見が寄せられています。

桐ヶ丘団地建て替えでも、近くにお店がなくなり近くにお店がほしいとの声が強まっています。

★上中里・西ヶ原高台では、あんしんセンターが近くにはほしいとの声もあります。

★お風呂屋さんも歩いて行けるところにの声も相変わらず切実です。

送迎付きで通える施設は別にして、高齢者や子どもの施設は、徒歩圏に整備したいものです。

物価高・年金・軍事費拡大 地元の気になる問題を語り合いました

6/11日滝野川会館で「日本共産党とおおいに語ろう」として区政懇談会を行いました。出された声をご紹介します。

●物価高が本当に切ない。駄菓子をお菓子屋さんから、「10円玉で買ったお菓子が消費税で12円になって、子どもたちが かわいそうだ」といわれた。私も、年金は下がる、保険料は上がるなかでの物価高で、本当にどうしたらいいか

●10歳で終戦を迎えた。絶対に戦争はダメだというのが私の思いだが、攻められたら守る軍備が必要だと議論になる。戦争しないためにどうするか議論をしてほしい。爆弾が落ちるのはダメ。

●自転車の駐輪場整備をもっとできないのか？

●医療費ってどうしてこんなに高いのか？月一本、12万8千円の注射と最初は言われた。1割で1万2800円だったのが、月二本になり、今度は二割負担にあがる。

●入学試験での英語のスピーキングテストは、なんとかやめさせられないか